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Zitat von putzi 

Nein hamburger, ich glaube nicht das noch einer kommt.

Aber Bedarf hätten wir schon. Nämlich genausoviel wie vor seiner Verpflichtung.
Schließlich haben wir mit Kempe ja auch einen Offensiven verloren und auch wenn
mein Glaube in Ishak quasi unerschütterlich ist denke ich das uns ein weiterer Stürmer
schon gut zu Gesicht stehen würde.

Sicher würde uns noch ein zusätzlicher Offensiver gut tun, keine Frage.
Irritierend ist auch ein wenig, daß Köllner nach Schäfers Abgang unbedingt erfahrene
Führunsspieler versprach und wollte.
Nicht das ich den Zrelak-Transfer schlecht finde, im Gegenteil.....aber jetzt haben wir einen
Erfahrenen verloren und zusätzlich noch einen Jungen bekommen.
Und ob der erwartete erfahrene IV noch kommt, auch daran habe ich zumindest Zweifel.....wie
gesagt, man darf Köllners Worte ich nicht immer explizit auf die Goldwaage legen. 
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